

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Finalizadas las obras del segundo carril de incorporación desde la avenida de Zaragoza a la avenida de Navarra

El nuevo vial permitirá aliviar la congestión de tráfico que se produce en ese punto

El Departamento de Fomento ha dado hoy por concluidas las obras de mejora de la incorporación en sentido norte de la avenida de Zaragoza a la avenida de Navarra en la PA-31 que comenzaron el pasado 23 de mayo y con las que se ha pretendido aliviar la congestión de tráfico que se produce en ese punto mediante la puesta

en marcha de un segundo

carril.



Incorporación desde la Avenida de Zaragoza a la Avenida de Navarra.

El objetivo de esta reparación, cuyo presupuesto ha ascendido a 64.318 euros, es mejorar la incorporación sur de Pamplona a la Avenida de Navarra, que hasta ahora se realizaba mediante un solo carril, ya que los otros dos disponibles son de acceso al centro de la ciudad por la avenida de Zaragoza. Esto originaba un efecto embudo en las horas punta que provocaba atascos de tráfico en el carril de la margen derecha que en ocasiones llegaban hasta la rotonda de bomberos

Las obras se han realizado de forma coordinada con la Mancomunidad de la Comarca de Pamplona, que ha procedido a la renovación de un colector de aguas fecales en el tramo final de la avenida de Zaragoza- intersección con la localidad de Cordovilla-, para causar la menor afección sobre el tráfico y no dilatarlas en el tiempo. Ambas actuaciones han sido ejecutadas por la empresa Elcarte S.L

Carlos III, 2. 31002 PAMPLONA | T. 848 42 67 00 | F. 948 22 76 73 | prensa@navarra.es | www.navarra.es